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第 1回 合同役員会議事録 

 

日時：平成 21年 3月 28日  14：00 ～ 17：10 

場所：町田市文化交流センター 5Ｆ カトレア 

出席者 

  OB会：木村，小林，吉田，砂子，海津，吉田，橋本，山田，佐藤（誠），佐藤 

  現役役員：渡辺，平子，内田，大橋，永澤，三浦，佐々木              以上 17名 

 

次第 

  1.会長挨拶  （木村正義） 

  2.自己紹介 

  3.第 3回 OB会総会について 

  4.OB会新規加入会員＆会費徴収状況 

  5.HP更新および運営状況＆アクセス実績報告 

  6.OB会に臨むこと（「こうあるべき」，「こうしてほしい」などの意見） 

  7.会員拡大の具体策 

  8.次期役員候補選任打ち合わせ 

 

内容：以下は上記次第の 3以降の問題について意見交換を行った結果の報告。 

 

 ・「第 3回 OB会総会」について 

  ①日時：2009（平成 21）年 9月 13日（日）  14：00 ～ 16：00 

  ②場所：東海大学代々木校舎 

  ③講演会 ： 講師 佐藤誠氏（37年度工学部電子工学科卒業） 

  上記①～③は 2009年 1月 10日の役員会において決定。 

  ④懇親会会場・会費について 

  意見 

   ・霞が関の校友会館は現在リニューアル中のため，状況は把握できていないが，費用的にも無理では

ないかと思う。 

   ・前回の総会の折に総会と懇親会をできるだけ同じ場所でやってもらえないかと言うご意見を基に現

在の議題を考えている。 

   ・総会会場が代々木なので，移動時間等を考えると渋谷か新宿がいいと思う。 

   ・都庁の会議室などを使って，ケータリングを頼んでパーティをする方法もある。 

    費用的にもかなり安かったと考える。 

   ・これからの講演に関してはノート PC と液晶プロジェクターは必需品になっている。このような機器類

をレンタルで借りると費用がかかる。 

   ・総会と懇親会は全体の流れを考えると同じ場所で実施することが望ましい。 

   ・時間的な問題もあるので，とりあえず先ほどのご意見の都庁の例などを調べていただく。 

    小林副会長が調べて報告することになった。 
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 ・「OB会新規加入会員＆会費徴収状況」について 

  報告（中間報告） 

・OB会々員数 ……………………５８ 名 

    ･21年度新規加入会員数………… ４ 名（松井・池畑・千野・白石） 

   ・20年度会費未納者         10名 

   ・21年度会費前納者         13名 

  意見 

・前回の総会時に、「会費納入状況が判らない」との指摘が有ったが、本年度の総会案内状発送時に，

各会員毎の年度別会費納入状況表を同封予定。 

   ・会費の納入，新規入会者は現役の送付する「Air TBC」に振替用紙を同封してもらうことで効果があ

る。 

   ・昨年は振替用紙を単に送ってもらっただけだったが，今回から「Air TBC」の一部に OB会欄を設け，

そこで簡単なご挨拶と入会の勧めなどを記述したらどうか？ 

    この点については現役の役員に尽力してもらうことになった。 

   ・今年度の新規加入は 4名。 

   ・今年の「Air TBC」の発行は 5月。また，その発送に約 5万円位かかる。 

    昨年は 230部の送付。（年 2回）なお，「Air TBC」の送料は第 3種郵便などを使って送ると送料が

安く済むと思うので検討してみることになった。 

 

 ・「HP更新および運営状況＆アクセス実績報告」について 

  報告 

   ・OB会のHPのアクセス件数は一日平均 12～13件。 

   ・アクセスログの記事をアップしたら，アクセスが上がっている。 

   ・会則，総会議事録，設立趣意書などがよく見られている。 

   ・閲覧者は興味関心があると思うので，記事を新しくする方向で協力いただきたい。 

  意見 

   ・原稿は基本的にはメールで送る。 

   ・原稿に関する図やイラストは添付ファイルで送る。 

   ・HP に直接投稿すると，論争が起きた場合に収拾つかなくなるので，しばらくは今のままでいいので

はないか？ 

   ・クラブの秘蔵写真などを定期的に掲載したらどうか？ 

    ＊現在写真掲載のためのページレイアウトを検討中。 

   ・OB と現役の写真を掲載したらどうか。 

   ・常に何か新しい情報が見られるような工夫をしていく必要がある。 

   ・HP を見ていて「こうした方がいい」「こんな風にしてみたら」などの意見を OB，現役の方からもらえる

と助かる。 

   ・さくらインターネットではメールアドレス無数にとれるが，IDとPWDの管理が必要となるため，現状で

は手を付けていない。 

   ・トップページは尐なくともあと 1年は変更したくない。 
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・「会員拡大の具体策」について 

  意見 

   ・現状では年度ごとに個々に集まりをやっているようである。 

   ・建学祭の折に来た OBが集まる部屋があればいいのだが・・・ 

    受付でその部屋に誘導する。 

    控室の一部を区切って使えるようにしてもいいのではないか。 

    しかし控室の問題として 1室 2 クラブで使用している状況である。 

   ・具体的な検討を考えてみる。現役の活動と同じフロアーでできればよりよい。 

 

・「次期役員候補選任打ち合わせ」について 

  意見 

   ・年月がそんなにたっているわけではないので，若い年代の方に役員になってもらって一部重複させ

て役員配置を考えないとなかなか伝わっていかない。 

   ・新規会員の方々とお目にかかっていないので，われわれと一度お目にかかりたいと思っている。 

 

 ・「OB会に臨むこと（「こうあるべき」，「こうしてほしい」などの意見）」について 

  意見 

   ・現役の方が卒業して OB会に入ってもらって 

   ・現役から OB会にさまざまな要望を遠慮なく出してほしい。 

   ・現役の一般部員と OB 会のメンバーと会って話し合う場も必要だし，現役に近い年代の OB の方々

の話も聞きたいのではないかと思う。 

   ・30代の若いOBには現役が一番近いので，われわれがアプローチするより現役の方からアプローチ

した方がよいのではないかと思う。 

   ・現状では，せいぜい 4 年位前の先輩しか分からないし，建学祭や飲み会などに来てくれた OB しか

分からない。 

   ・若い先輩とわれわれ年代の役員とが会える機会を作ることを考える。 

   ・電子ファイルを使った会報のようなものを作っていったらどうか？ 

   ・若い世代の活躍している人を OB会が取り上げて紹介したらどうか？ 

   ・若い世代の OB とのコンタクトの取り方が今は方法が見つからない。 

    ＊個人情報のこともあり，われわれがなかなか個々の住所等を把握できない。 

   ・建学祭に皆で「そちらは来てよ！」「われわれは行こうよ！」というキャンペーンをして見たら。 

 

以上，当初 2時間を予定していた合同役員会も 3時間経過して終了した。 


